
                    ALEXANDRE COBRA VENCIO 
 
 

REQUER INFORMAÇÕES DO PODER EXECUTIVO QUANTO 
A POSSIBILIDADE DE EXECUÇÃO DO SERVIÇO DE 
RECAPEAMENTO ASFÁLTICO NA AVENIDA JOSÉ VICENTE, 
QUINTA DOS FLAMBOYANTS 
 
 

Considerando que em razão da realização da 
FICAR-Feira Industrial e Comercial de Assis e Região deve aumentar 
consideravelmente o fluxo de veículos na região; 

 
Considerando que a Avenida José Vicente, que 

passa em frente a FICAR e termina no Posto Marajó, encontra-se com a 
pavimentação asfáltica muito deteriorada, com muitos buracos, causando muitos 
transtornos aos motoristas e danos materiais aos veículos; 

 
 

Requeiro à Mesa, ouvido o Plenário e atendidas as 

formalidades regimentais seja oficiado ao Senhor Ricardo Pinheiro Santana, 
DD. Prefeito Municipal, solicitando que Vossa Excelência, preste à esta Casa de 
Leis, após consulta a Secretaria Municipal de Planejamento, Obras e Serviços, a 
seguinte informação: 

 
- Existe a possibilidade de executar o serviço de 
recapeamento asfáltico na Avenida José Vicente, 
que passa em frente da FICAR até o Posto 
Marajó? 

 

                                                    SALA DAS SESSÕES, em 29 de setembro de 2014. 
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                                     Vereador – PSD 
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